

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長

珠城路裕子 氏
Luis Vicente Giai



築け未来を
行動力と
先見の眼で

判り易いロータリー、
納得できるロータリー活動
第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0801

FAX (0734) 83-2266

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ 1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 山野 明

幹事 新垣 勝

SAA 岩井 克次

会報委員会

○大川 幹二

辻 秀輝

山田 耕造

◎土井 元司

中村 文雄

塩崎 博司

吉野 稔

第1040回 例会 1997年 平成9年3月24日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

- 開会 点鐘 山野 明 会長
- ロータリーソング 「手に手つないで」
- ゲスト紹介
和歌山MID観光株社長 川上武雄様
- ビジター紹介
中野 幸生様 (和歌山東RC)
大岡 四郎様 (海南RC)

5. 出席報告 会員総数 71名 出席者数 52名

出席率 77.61%

前回修正出席率 85.07%

6. 会長スピーチ 山野 明 会長

ビジターの中野さん、大岡さんよくおいで下さいました。今日もどり寒波で風が強くて寒い一日になりそうです。

先週の17日・18日は、メンバーであり2代目会長の吉田隆一さんのお通夜、お葬式に多数の方々が最後のお別れ、お見送りをいただきありがとうございました。生前吉田さんはカラオケで唄われた後、てれ笑いをうかべながらサンキューとよく云われました、おそらく最後のお別れの時でも皆さんに向って笑いながらサンキューと云われたのではないかと思います。

今月の理事会におきまして奥様方の中にもかなり多数例会にも参加したいと云われる奥様がおられると云う事でメンバーの代理

出席はダメですけども会長ゲストとして来ていただくのは可能ですので、おおいに歓迎していただこうと云う事になりました一度に多数お見えいただいても準備の都合もありますのでIGM単位でおこし下さい。今日松下興産の副社長であり、和歌山MID観光の川上社長さんにお忙しい中、ゲストスピーカーとしておいで頂いてますので最後までご静聴下さい。

8. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山東RC 4/3(木) → 4/3(木)

午後6:00～華月殿 5F

粉河RC 4/16(水) → 4/12(土)

13(日)

能登半島和倉温泉一泊(家族会のため)

岩出RC 4/17(木) → 4/20(日)

AM 10:00～

田尻漁業協同組合海洋交流センター

和歌山RC 4/22(火) → 4/22(火)

PM 5:00～ 和歌山ターミナルホテル

(創立60周年記念式)

海南RC 4/23(水) → 4/23(水)

PM 12:30～ 職場例会

山西専太郎商店

海南RC 4/30(水)～休会

9. 委員会報告

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

○社会奉仕委員長 土岐啓次郎君

お手元の方におくばりさせていただきました海南たんぽぽの会とのふれあいの会4月4日(金)に出席していただける方よろしくお願ひ致します。

○米山ファンドフェロー 2名

中村 文雄君 木地 義和君

10. ゲスト卓話

和歌山M I D観光㈱社長 川上武雄様

ただ今紹介いただきました川上と申します、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

和歌山マリーナシティの現状とこれから事業計画について話させて頂きます。

マリーナシティは平成元年に起工式を行いました。そして島が出来上りましたのは平成6年です。島が出来上るのに工事期間として約5年、工事完成時に運輸省に挨拶におうかがいしてまいりました。その時の運輸局長さんの云われた事がきわめて印象的に残っています。あの15万坪と海面5万坪計20万坪の事業を5年間で完成したと云う事は日本の国では最短の事業年数であるそうです。そしてその事業をきわめて円満に遂行出来たのは地元の皆さん方の協力であると港湾局長もおっしゃっておられました

そして平成6年にはリゾート博が開催されました。72日間のリゾート博が大成功に終りました。

私どもは、その事業をひきつづきまして約2年半続けてまいりました。そして本年4月から新しい3年目に向ってスタートを切ろうとしております。

今年から春夏秋冬の四季にわけまして、大きなイベントを組んで、現在やっておりますヨーロピアンフェスティバルとして、フランスのお祭りを現在あの島の中で演出

しています。

夏にはサモアのファイアショー、花火、記念行事のイルミネーションフェスティバルを7月8月にかけて演出してまいります。

9月に入りますと西洋のカボチャのあけを主体に致しましたショーを企画しています。

冬にはクリスマスイベントを中心にして若者を集める催しをやります。年末には、カウントダウンの行事を考えています。若者の夢をかけられる様な事業をしたいと考えております。

ニコニコ・米山・BOX

坂上 充作君 I DM欠席で会長スピーチに耳がいたかったです

花畠 重靖君 全日本写真連盟関西本部役員になりました

山東 剛一君 会社の旅行で道後温泉へ行ってきました

土岐啓次郎君 子供高校合格しました

橋本 憲紹君 お彼岸会、仏事利会、無事おつとめ出来ました

大沢 祥宏君 孫が岡田先生に大変お世話をなりました

前窪 紀文君 吉田氏の葬儀に出られず御迷惑をかけ申訳ございません 旅行で宮田夫人始め皆さんに大変お世話になりました

上南 雅延君 家内が前窪さんはじめ皆様にお世話になりました

新垣 勝君 家内が前窪さん御夫婦始め奥様方にお世話になりました

西川 富雄君 9組 I DM終りました 少し残りましたので

岩井 克次君 I DM 2次会お世話になりました